

Más de 700 estudiantes se reunieron en el Congreso Fe Joven para reflexionar sobre la esperanza

Esta tercera edición del encuentro escolar contó con una presentación de Reina y Romain de Chateauvieux, matrimonio que fundó la Fundación Misericordia.

04/09/2025

Una gran convocatoria tuvo la tercera versión del Congreso "Fe Joven", organizado por el Colegio Tabancura, que este año tuvo la participación de 93 establecimientos en total, provenientes de distintos lugares de Chile.

Fueron más de 700 jóvenes quienes se empaparon del espíritu de la actividad, cuyo tema fue "Peregrinos de la Esperanza", que es el mismo lema del Jubileo 2025.

El congreso contó con una Adoración al Santísimo y la charla de los fundadores de la Fundación Misericordia, Romain de Chateauvieux y su esposa Reina. Esta fundación busca a través del servicio a los pobres y el anuncio del Evangelio, ser una respuesta generosa y audaz a las exhortaciones del Papa Francisco de poner en marcha la revolución de la ternura. Tienen presencia en barrios

marginales de grandes ciudades del mundo.

Después de la exposición, un grupo de colegios realizó presentaciones sobre diversos temas como la esperanza, el perdón y la vida de piedad.

“Es una alegría muy grande poder estar aquí esta mañana. Ver tantos jóvenes, ver que la Iglesia todavía está viva, que los jóvenes tienen tanto anhelo y tanta sed en el corazón. Ha sido para nosotros un gusto inmenso poder compartir también el tesoro que Dios nos permite de vivir nuestro día a día”, dijo Reina en una entrevista durante el encuentro. “Ver tantos jóvenes de todo Chile es realmente sensacional, así que nos vamos con el corazón encendido”, complementó Romain.

Vivir la fe en comunidad

Los asistentes, por su lado, destacaron poder compartir su fe con otras personas de su edad:

“Me hace sentir como acompañada el sentir la comunidad”, afirmó Scarlett Peñaloza del Colegio Agustinianos.

Fernando Zúñiga, del Colegio Puente Maipo dijo: “Me siento orgulloso de poder estar aquí con otros colegios, poder conocer otras personas y aquí nos juntamos por la fe en Cristo”.

Constanza Morales, del Colegio Terraustral Oeste, señaló: “Es maravilloso y es bonito. Me gusta el hecho de que haya todavía gente y jóvenes de mi edad que todavía siguen con la fe”

El evento, que ya se realiza también en Lima y Sao Paulo, se llevará a cabo en 2026 el jueves 27 de agosto.

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-cl/article/congreso-federal-joven-2025-esperanza/> (09/02/2026)